

Estrechan Bolivia y México lazos de integración



La Paz, 2 dic (RHC) Bolivia y México son pueblos hermanos que tienen en común una historia de lucha contra la opresión y estrechan los lazos de integración para garantizar el bienestar de sus ciudadanos, expresó el presidente boliviano, Evo Morales, a través de su cuenta en la red social twitter.

“Saludamos la llegada a la presidencia de #México del Hno. Andrés Manuel @lopezobrador_ , como una luz de esperanza para su pueblo”, escribió el líder boliviano en su cuenta en la red social Twitter.

Morales destacó que, nos une la historia de resistencia de nuestros pueblos indígenas y ahora esperamos seguir estrechando lazos de integración.

Asimismo, agradeció, en nombre de los bolivianos, las muestras de cariño del pueblo y autoridades mexicanas durante su estancia en esa nación para la ceremonia de toma de posesión del mandatario electo Andrés Manuel López Obrador.

En el horario de la tarde, Evo Morales participó también en la ceremonia de entrega, al nuevo dignatario, del Bastón de Mando por los pueblos originarios.

Andrés Manuel López Obrador llega a la presidencia con alta aceptación ciudadana y es la actual esperanza del país para combatir la corrupción, violencia y desigualdades.

Prometió poner fin a políticas neoliberales, y a lo exterior recuperar los tradicionales principios mexicanos de no intromisión y respeto a la autodeterminación.

Además, se propone gobernar para todos y afirma que no será rehén del mercado, aunque procurará mantener la estabilidad macroeconómica.

López Obrador recibirá la Banda Presidencial ante una veintena de Jefes de Estado y otros altos dignatarios internacionales, así como el pleno del Congreso de la Unión, reunido en la Cámara de Diputados en la capital mexicana.

Un comunicado de la Secretaría de Relaciones Exteriores de ese país precisó que también estarán presentes en la ceremonia de posesión los presidentes de la República Árabe Saharaui Democrática, Cuba, Ecuador, Venezuela, Honduras, República Dominicana, El Salvador, Guatemala y Perú, así como el rey de España, Felipe VI, y el primer ministro de Portugal.

También asistirán el primer ministro de Curazao, el presidente del Presidium de la Asamblea Popular Suprema de la República Popular Democrática de Corea, el primer ministro de Belice, los vicepresidentes de Estados Unidos, Argentina, , Costa Rica y Paraguay, y la vicepresidenta de la Asamblea Popular de la República Popular China.

Otras naciones envían a los jefes de sus parlamentos u otros altos representantes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/177981-estrechan-bolivia-y-mexico-lazos-de-integracion>



Radio Habana Cuba